
Verbale della riunione del Direttivo del 04 novembre 2004

Il giorno 04 novembre 2004 alle ore 18:30, in via A. Doria 6 (Catania) presso il Dipartimento di
Matematica  ed  Informatica,  si  è  riunito  il  direttivo  dell'Associazione  Studentesca  degli  Informatici
Catanesi.

Tutti  i  componenti  del  direttivo  risultano presenti,  eccetto  la  sig.na L'Episcopo Malvina che
risulta assente giustificata.

Risulta  inoltre  presente  il  signor  Micheli  Mauro,  responsabile  del  sito  web,   convocato  dai
membri del direttivo  in merito alla discussione del primo punto all'ordine del giorno.

Presiede la riunione il signor Bonfiglio Vincenzo, verbalizza in qualità di segretario il signor
Patanè Giuseppe.

Il presidente, dopo aver constatato che la riunione è stata regolarmente convocata e che sono
presenti 4 componenti su 5,  sicché l'assembla può validamente deliberare, dichiara aperta la seduta.

L'ordine del Giorno è il seguente:
1. Riorganizzazione sito WEB
2. Iscrizione nuovi soci
3. Analisi progetti presentati
4. Linux Day Caltanissetta
5. Linux Day Catania
6. Convocazione Assemblea Soci.

1. Riorganizzazione sito WEB
Utilizzando la  presenza del  responsabile del  sito  web,  Micheli  Mauro,  e ringraziandolo per  la  sua
partecipazione,  viene  aperta  la  discussione  sulla  riorganizzazione  del  suddetto  sito,  proponendo  le
seguenti modifiche:
➢ Rendere pubblici i verbali di tutti gli organi Associativi spostandoli dall'area riservata ai soci.
➢ Predisporre  una  pagina per pubblicizzare l'ASIC CARD, con una  descrizione  del  progetto ed il

modello di convenzione, ed inserire nella stessa pagina tutti gli enti che aderiscono a tale iniziativa e
tutti gli enti che sono Partners dell'Associazione.

➢ Modifica della pagina delle attività, mettendo una netta distinzione tra attività “in corso” ed attività
“svolte”.

➢ Inserimento della versione pdf dello statuto
➢ Pubblicazione,  sui  canali  ufficiali  dell'associazione,  di  una  sorta  di  guida  atta  ad  aiutare  i

responsabili  di  progetto  alla  pubblicazione  dei  siti  per  i  loro  progetti,  con  annessi  tempi  di
pubblicazione.

➢ Possibilità, per i componenti del Direttivo, di avere la completa amministrazione sull'anagrafica  dei
soci all'interno del sito web.

➢ Estensione della possibilità di pubblicare annunci, sia pubblici che privati, a tutti i componenti il
Direttivo e gli altri due Collegi.

➢ Richiesta di ampliare il team che attualmente gestisce lo spazio web.



Tutte le richieste mosse dal direttivo vengono discusse ed accolte dal responsabile web con la promessa
di metterle in atto nel più breve tempo possibile. Ovviamente il direttivo si impegna ad inviare tutto il
materiale da pubblicare che è a sua disposizione nel minor tempo possibile.
Completata la discussione inerente la riorganizzazione del sito web viene data la possibilità al signor
Micheli di lasciare la riunione, tale possibilità viene accolta ed alle 19:15 il signor Micheli lascia la sala
della riunione.

2. Iscrizione nuovi soci
Vengono analizzate ed approvate, singolarmente, in modo unanime le richieste di iscrizione dei signori:
Currò  Vincenzo,  Gianrusso  Paolo  Giosué,  Toscano  Pino,  Mezzatesta  Concetto  Andrea,  Farinella
Giovanni Maria, Di Salvo Alessandro.
Il Direttivo, a nome di tutti gli iscritti all'Associazione, dà il benvenuto ai nuovi iscritti.

3. Analisi progetti presentati
Viene presentato per l'analisi  di fattibilità dal socio Toscano Luigi, un progetto denominato “Linux
Installation Day 04 bis”. Dall'analisi di quanto presentato (vedi allegato) il Direttivo ritiene il progetto
pienamente soddisfacente, quindi approva la messa in atto in modo unanime, inoltre si fa presente che
l'approvazione di tale progetto non comporta alcuna spesa immediata per l'Associazione e che dà la
possibilità di migliorare le attività dell'Associazione mediante la collaborazione col LUG Catania, come
proposta all'interno del progetto stesso. A tal scopo il direttivo si prendere carico di contattare al più
presto il presidente di tale Associazione per poter stipulare un “accordo di cooperazione”.

4. Linux Day Caltanissetta
Si  è  svolta  una  intensa  e  molto  attiva  conversazione  tra  il  LUG  Caltanissetta  e  l'ASIC,  tale
conversazione ha dato luogo all'organizzazione in cooperazione di uno degli eventi più importanti nel
panorama italiano del Free Software e dell'Open Source, ovvero il “Linux Day 2004”. Tale evento si
svolge contemporaneamente in tutte le città italiane che ospitano un LUG, a Caltanissetta l'associazione
parteciperà con alcuni interventi su: Free Software, Open Source, Formato aperto dei dati, accessibilità,
licenze. I relatori sono stati  individuati  in Patanè Giuseppe, Bonfiglio Vincenzo, Longo Cristiano e
Farinella  Giovanni.  Ovviamente  l'evento  è  organizzato  dall'Asic  come dal  LUG Caltanissetta,  e  si
svolgerà durante tutta la giornata del 27 novembre, a breve verrà comunicato il programma ufficiale
con tutti gli orari ed il luogo in cui tale manifestazione si svolgerà. Si invitano tutti i soci a partecipare.

5. Linux Day Catania
Viene riportata all'intero direttivo la richiesta fatta dal Presidente al LUG Catania, ovvero di gestire un
intervento in forma di dibattito sui seguenti  temi: Free Software, Open Source,  Licenze software e
formato dei dati,  con grande dispiacere si  fa presente che ad una settimana da tale richiesta non è
pervenuta  alcuna risposta.  Essendoci  dei  tempi  tecnici  per  poter  organizzare  tale  intervento  e  non
avendo  alcuna  risposta  dal  LUG  Catania  il  direttivo  decide  di  abbandonare  tale  richiesta  e  non
presentarla più a tale Associazione.

6. Convocazione Assemblea Soci.
Si è discussa la necessità di convocare un'Assemblea dei Soci, al fine di far conoscere tutti i soci e per
far  entrare  i  neo  iscritti  nel  vivo  dell'Associazione.  L'assemblea  sarà  convocata  presumibilmente
durante la prima settimana di dicembre, l'ordine del giorno verrà stabilito in una seduta straordinaria del
Consiglio Direttivo che si svolgerà dieci giorni prima della convocazione dell'assemblea.

Alle ore 20:15 non avendo altro da deliberare si redige questo verbale e la seduta viene sciolta.

Il Segretario Il Presidente


